

Quand j'étais pré-adolescent, je vivais en HLM. Un jour, j'étais dans ma chambre avec un ami à écouter de la musique, un ouvrier se mit à attaquer mon premier étage au marteau-piqueur, au niveau de ma fenêtre, au point qu'on n'entendait plus la musique. Il s'arrêtait, on en profitait pour reparler, et il réattaquait et ainsi de suite. A un moment, j'ai eu l'idée d'enregistrer le bruit de son labeur et quand il s'arrêtait, derrière nos rideaux, on mettait le son à fond de notre côté, avec les baffles orientées vers la fenêtre. C'était crétin, mais on s'est bien marré à imaginer sa tête, et oui, ça nous a rendus heureux à ce moment-là !